

## Unidad del Frente Amplio es responsabilidad de todos: Creel



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN), planteó que la unidad en el Frente Amplio por México es responsabilidad de todos y llamó a que, en el proceso de selección el candidato, el juego "sea limpio, a jugar en una cancha pareja, no darnos patadas por debajo de la mesa, como lo vemos con las corcholatas" de Morena.

"Que no intervengan gobernadores ni alcaldes, que el frente muestre una cara distinta de la política a la que he mostrado Morena. Aquí no hay enemigos, guerra sucia ni de lodo", declaró.

En conferencia de prensa donde ratificó que se registrará para participar en la elección primaria, afirmó que da la bienvenida a la contienda a la senadora Xóchitl Gálvez.

"Aportará mucho lo que ella tiene, es valiente, ocurrente, original, muy auténtica y eso le hace mucho bien a una competencia. Qué bueno que se registren más personajes de la altura y presencia que tiene Xochitl Gálvez. No se trata de sacar a nadie, que si alguien empieza a brillar, echarle tierra", expuso.

Creel Miranda dijo que, si las reglas para el registro implican solicitar licencia a los cargos de elección popular, evaluará la ruta jurídica a seguir, porque su cargo como presidente implica estar pendiente no solo de la conducción de la cámara, sino de los recursos que ha interpuesto en la Suprema Corte de Justicia de la Nación contra medidas del Ejecutivo.

https://www.jornada.com.mx/notas/2023/06/29/politica/unidad-del-frente-amplio-es-responsabilidad-de-todos-creel/